

“Mataron a un hombre bueno”

Las autoridades hallaron ayer sin vida a Luis Francisco Cuéllar, gobernador de Caquetá que fue secuestrado por guerrilleros de las Farc.

El cadáver de Luis Francisco Cuéllar, tiroteado, degollado y rodeado de explosivos, fue encontrado en Sebastopol, zona rural cercana a Florencia, precisó el secretario de Gobierno del departamento, Edilberto Ramón Endo.

“Simplemente, se me ha confirmado la muerte del mandatario”, puntualizó Endo, quien indicó que las autoridades correspondientes hicieron el levantamiento del cadáver y lo transportaron a la sede del ejército en Florencia.

El ministro de Defensa, Gabriel Silva, había viajado a primera hora de ayer a Florencia, junto al comandante de las Fuerzas Militares, el general Freddy Padilla de León, y los directores de la Policía, general Óscar Naranjo, y del DAS, Felipe Muñoz, para coordinar las operaciones de rescate de Cuéllar, por orden del presidente Álvaro Uribe.

“Estamos supremamente apesadumbrados”, declaró la gobernadora interina de Caquetá, Olga Patricia Vega, que ejerce como secretaria general



El gobernador Luis Francisco Cuéllar, fue sacado de su residencia la noche del lunes, cuando se encontraba dormido, después de que guerrilleros hicieran explotar la puerta de su casa.

de la Gobernación. Aseguró que las Farc mataron a un hombre bueno.

Un policía del servicio de escoltas del gobernador, identificado como Javier García Gutiérrez, murió y otros dos resultaron heridos en el asalto de los guerrilleros, que sacaron a Cuéllar a la fuerza de su casa y lo subieron a una camioneta, en la que huyeron hacia la zona montañosa cercana a la ciudad.

El vehículo fue encontrado a primera hora de ayer incendiado en la zona rural

por la que se internaron los insurgentes con el cautivo.

El desenlace de este caso se confirmó horas después de que el presidente, Álvaro Uribe, ordenara a las Fuerzas Militares que rescataran a Cuéllar y a los otros ciudadanos hechos cautivos por las Farc.

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos condenó el secuestro y la muerte de Cuéllar, y aseguró que para el derecho internacional humanitario, la

toma de rehenes constituye un crimen de guerra.

Los familiares del Gobernador, denunciaron ayer que a pesar de las amenazas que tenía en su contra por parte de las Farc, tenía un débil esquema de seguridad, que se evidenció la noche del secuestro, pues solo tenía un policía custodiando su residencia.

El cuerpo será velado hoy en la Asamblea departamental hasta las 2 de la tarde, cuando será llevado a Bogotá para su entierro mañana.

URIBE

Hecho miserable

El presidente Álvaro Uribe se refirió al asesinato del Gobernador de Caquetá, hecho que calificó de miserable. Aseguró que este hecho “nos da mucho dolor, angustia, desesperación. Hemos estado toda la noche procurando entrar unos soldados por las rutas por donde presumiblemente sacaron al señor Gobernador, a taponar el camino adelante”.

Agregó que “Las autoridades explican que los terroristas no le dispararon sino que lo degollaron, para evitar producir el ruido de los disparos, porque ya intuían el plan, el operativo envolvente de nuestras Fuerzas Armadas.

“Hemos dado instrucciones, para que el operativo militar que se emprendió para rescatar al señor Gobernador, se mantenga para capturar a los responsables del secuestro y asesinato”. Por último, el Presidente sostuvo la recompensa de hasta de mil millones de pesos para dar con los autores de este crimen.